
 

…und wir sagen D A N K E! 
Die Kulturliste ist gelebte Vielfalt - gemeinsam haben wir 2017  

für mehr kulturelle Teilhabe in Düsseldorf gesorgt! 

D A N K E an alle Kulturpartner*innen für die großzügigen Spenden an Kartenkontingenten! 

 

D A N K E an alle Sozialpartner*innen für die tatkräftige Unterstützung bei der Akquise  

neuer Gäst*innen! 

 

D A N K E an all unsere großzügigen Sponsor*innen und privaten Spender*innen für die Finanzierung  

unserer vielseitigen Projekte und Anliegen! 

 

D A N K E an all unsere Ehrenamtlichen für den unermüdlichen Einsatz und die Begeisterung,  

mit der Ihr die Idee der Kulturliste weitertragt! 

 

D A N K E an all unsere Gäst*innen für die Begeisterung, mit der Ihr unser Angebot annehmt 

und für die zahlreichen tollen Rückmeldungen! 

 

Und D A N K E an Euch und Sie alle für das Investieren wertvoller Zeit! 

 

Danke - für viele Meilensteine! 

Wir freuen uns über mehr als 16.000 

vermittelte Tickets innerhalb von 5 Jahren. 

Über 850 Düsseldorfer*innen zählen mittler-

weile zu unseren Gäst*innen.  

Über 40 Kulturinstitutionen und mehr als 50 

Soziale Einrichtungen haben sich inzwischen 

mit uns verpartnert und arbeiten aktiv mit uns 

zusammen. 

Dank großzügiger Spenden von insgesamt ca. 

20.000 € war es uns möglich, unseren Gästen 

auch in diesem Jahr die telefonische 

Vermittlung der Karten anzubieten und darüber 

hinaus vielseitige Projekte zu realisieren.  

Inzwischen helfen über 30 Engagierte 

ehrenamtlich in den unterschiedlichsten 

Bereichen der Kulturliste Düsseldorf mit.  

 

 

 

 

Ein Teil unseres ehrenamtlichen Teams  
Foto: Banu Alpsü 

 



 

 
 

 

 

Danke - für gemeinsames 

Feiern! 
 

Am 28.09.2017 haben wir gemeinsam mit 

vielen Gäst*innen, Freund*innen und 

Unterstützer*innen im Postpost Grand Central 

unser 5-jähriges Jubiläum gefeiert. 

D A N K E - an alle großzügigen Spender*innen, 

die unsere Tombola zu einem absoluten 

Erfolgserlebnis gemacht haben! 

 
Foto: Leah Hautermans 
 

D A N K E - für Musik, Glückwünsche und tolle 

Gespräche! 

 
Foto: Leah Hautermans 

 

 

 

Danke - an die Stadt Düsseldorf 
für gemeinsame Gespräche! 
 

Direkt am Geburtstag unseres Ober-

bürgermeisters Thomas Geisel waren wir ins 

Rathaus eingeladen und ergriffen gerne die 

Möglichkeit, über die Ziele der Kulturliste und 

Wünsche für unsere Arbeit in den Dialog zu 

treten. 

von links nach rechts: Christine Stender, Oberbürger-
meister Thomas Geisel, Stephanie Hartmann, Judith 
Eilers. Foto: Rajiv Strauss 

„Ich habe das schon im Wahlkampf bemerkt – viele 

Menschen nehmen gar nicht mehr richtig am 

gesellschaftlichen Leben teil! Deshalb ist die Arbeit 

der Kulturliste so wichtig!“, so OB Geisel, "Der 

Verein gibt Menschen mit geringem Einkommen die 

Möglichkeit am gesellschaftlichen Leben teil zu 

haben und sich an der vielfältigen Kulturlandschaft 

zu erfreuen.“ 

Vielen Dank für ein sehr engagiertes Gespräch 

und den Austausch über vielseitige Unter-

stützungsmöglichkeiten!  

Wir freuen uns sehr auf die weitere 

erfolgreiche Zusammenarbeit in 2018! 

 

 

 



 
 

Neuigkeiten zum Jahresende 

Nach 5 erfolgreichen Jahren bekommt der 

Vorstand der Kulturliste neue Gesichter. 

DANKE an Kerstin Lehner, Maximilian 

Linsenmeier und Christian Standl für den 

langen Atem im Gründungsprozess der 

Kulturliste, das Glauben an die Idee und das 

stete Verfolgen gesetzter Ziele! 

 

WILLKOMMEN dem neuen Vorstand!   

 

Von links nach rechts: Hanna Perrin, Christine Stender, 

Stephanie Hartmann. Im Hintergrund: Christian Standl 

aus dem ehemaligen Vorstandsteam. Foto: Judith Eilers 

 

 

 

 

 

Das wünscht sich der neue 

Vorstand für 2018 

"Für 2018 wünsche ich der Kulturliste, dass wir unsere 

Erfolgsgeschichte der ersten 5 Jahre mit unseren 

Gästen, Partnern, Ehrenamtlichen und Mitgliedern 

fortschreiben. Besonders liegt mir in meiner Rolle als 

neues Vorstandsmitglied unsere strategische und 

organisatorische Ausrichtung für die nächsten 5 Jahre 

am Herzen, um weiterhin vielen Düsseldorfer Bürgern 

kulturelle Teilhabe zu ermöglichen." Hanna Perrin 

 

"Als neues Mitglied des Vorstandes der Kulturliste 

wünsche ich mir, die Arbeit des Vereins im gesamten 

Stadtgebiet bekannter zu machen. Damit sollen auf der 

einen Seite mehr potenzielle Gäste auf uns aufmerksam 

werden und andererseits wünsche ich mir aber auch 

eine gesellschaftspolitische Debatte und 

Sensibilisierung für das Thema der kulturellen Teilhabe 

- und ich glaube 2018 wird dafür für uns ein ganz 

wichtiges Jahr." Christine Stender 

 

„Ich freue mich darauf, die Kulturliste Düsseldorf als 

neues Vorstandsmitglied weiterhin aktiv 

mitzugestalten. Kulturelle Teilhabe ist in den 

Menschenrechten verankert und ich wünsche mir, dass 

unsere Arbeit die Politiker*innen an ihre 

Verantwortung erinnert, Kultur für alle Menschen 

zugänglich zu machen.“ Stephanie Hartmann 

 

 

 

  

Liebe Grüße von unserer kleinen Weihnachtsfeier! 

Wir wünschen Euch und Ihnen allen 

wunderschöne Feiertage und einen guten 

Jahreswechsel!  

 

Herzlich,  

das Team der Kulturliste Düsseldorf 
 

#kulturfüralle 
www.kulturliste-duesseldorf.de 

post@kulturliste-duesseldorf.de 

 
                                                    


